13				¥.	1			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
事業	\$ \$ \$	4 4	*	*	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	· 英	# # # # # # # # # # # # # # # # # # #	Político MX La política explicada	0	26/04/2023	LEGISLATIVO

Jorge Romero acusa montaje de la Fiscalía de CDMX: señalamiento en mi contra es ridículo

Jorge Romero, coordinador de los diputados del PAN, respondió a la acusación en la que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) lo ligó respecto a un supuesto beneficio en la compra de un departamento, calificado el señalamiento como "ridículo y un burdo montaje", además que adelanta que actuará jurídicamente ante las instancias correspondientes.



Horas previas, Ulises Lara López, vocero de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, dio a conocer una declaración del empresario que construyó el proyecto City Towers, donde supuestamente el exdelegado Christian Von Roehrich, como diputado local, solicitó al empresario otro departamento en "City Towers Park Grand", para Antonio "N", familiar político del diputado Jorge Romero Herrera, a un precio menor del real. "La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México hizo un señalamiento ridículo en mi contra y de mi familia, a través de un burdo montaje. En su comunicado señalan que un familiar mío, Antonio, habría 'recibido' un departamento de manera irregular. Esto no solo es falso, sino que sus argumentos terminan ridiculizados por la realidad", afirmó el panista.

<u>Jorge Romero</u> afirma que con esta conferencia, la Fiscalía y su vocero, cometen un delito al divulgar el contenido de las Carpetas de Investigación, por lo que advirtió que no se va a quedar impune: "Actuaré jurídicamente ante las instancias correspondientes en lo inmediato".

Romero explicó que la persona identificada como Antonio, es su suegro, que vive en un departamento de menos de 100 metros cuadrados que adquirió con el fruto de su trabajo y esfuerzo, al precio del avalúo que se realizó en ese entonces. "Para adquirirlo, obtuvo un crédito, el cual ni siquiera ha terminado de pagar, e incluso ha tenido que hipotecar su casa, el patrimonio que construyó en toda una vida profesional. Lo adquirieron porque, para esas fechas, el departamento que habitaban sufrió daños estructurales", agregó.

El panista indicó que la mención de la Fiscalía sobre que alguien más "posiblemente solicitó" a su nombre un departamento es ridículo y absolutamente falso, porque ni él ni nadie con su autorización solicitó nunca nada a este o a ningún otro empresario.

https://politico.mx/jorge-romero-acusa-montaje-de-la-fiscalia-de-cdmx-senalamiento-en-mi-contra-es-ridiculo